

Nouveau logo et programme de base connu pour la Commémoration du Circuit des Ardennes 2025

Comme annoncé récemment, la Commémoration du Circuit des Ardennes, organisée au départ de Bastogne, est passée entre les mains du Royal Automobile Club de Spa. Une évolution qui se justifie pleinement, vu les liens qui unissent Pierre Delettre et son équipe à Bastogne et sa région, et la volonté farouche de préserver l'héritage de ce qui fut la première épreuve organisée sur un circuit fermé en Belgique...

Depuis l'officialisation de cette reprise, les cerveaux cogitent au sein du R.A.C. Spa. Avec un double objectif majeur : s'inscrire dans la lignée des organisateurs précédents, mais aussi aller de l'avant en insufflant un dynamisme nouveau à l'événement magnifiant l'automobile et la moto telles qu'on les concevait entre les premières heures de leur riche histoire et le milieu des années '70. Ce qui se traduit déjà par un nouveau logo qui veille à ne surtout pas renier le passé, et qui donne le ton de l'évolution en cours.

« Les prochaines semaines vont nous permettre d'avancer dans l'élaboration du programme, mais il est d'ores et déjà acquis que la Commémoration du Circuit des Ardennes 2025 débutera le vendredi 11 juillet dans après-midi, pour se poursuivre les samedi 12 et dimanche 13 juillet, commente Pierre Delettre. Outre l'accueil et les formalités, administratives et autres, les participants seront invités le vendredi en fin de journée à une Garden Party qui se tiendra dans un endroit qui se voudra avant tout symbolique de la région traversée par le Circuit des Ardennes créé en 1902... »

Comme par le passé, la Commémoration du Circuit des Ardennes consistera avant tout en une balade, désormais répartie sur les deux journées de samedi et dimanche. « Pour ce qui est du roulage, le gros morceau sera proposé le samedi, enchaîne Eric Chapa, en charge de l'élaboration du parcours. Celui-ci sera adapté aux véhicules qui se présenteront au départ, et sera émaillé de diverses haltes avec animations, qui seront détaillées plus tard. Dimanche, une boucle plus réduite sera proposée en matinée, avant un retour définitif sur la Place McAuliffe de Bastogne sur le temps de midi... »

Débutera alors la partie la plus conviviale et interactive du week-end, avec une exposition des voitures et motos participantes au cœur de Bastogne, de quoi offrir la possibilité au public d'apprécier ce voyage dans le temps et de plonger dans une ambiance nostalgique à souhait.

« Au cœur de l'après-midi, une remise de prix officielle, mais dynamique et musicale, aura lieu sur la Place McAuliffe, précise Vincent Franssen, responsable de la communication et de l'animation. Un jury spécialisé aura la lourde tâche d'élire les véhicules les plus intéressants et/ou étonnants dans chaque catégorie, tandis que de nombreux prix seront remis, afin de mettre à l'honneur des équipages venus de loin, des tenues vestimentaires en phase avec la

période, etc. Nous allons faire preuve d'inventivité et d'originalité pour dynamiser ce moment de partage entre les participants et le public, sur une Place McAuliffe qui nous tient tellement à cœur, et qui sera pour l'occasion parée de ses atours d'antan... »

« Le Circuit des Ardennes a constitué le premier épisode de l'histoire des compétitions sur circuits fermés en Belgique, avant que le concept prenne la direction d'un petit village entre Spa, Stavelot et Malmedy, appelé Francorchamps, reprend Pierre Delettre. Ce patrimoine exceptionnel est d'une importance capitale pour R.A.C. Spa. Au travers de la Commémoration du Circuit des Ardennes, nous allons poursuivre la transmission de ce prestigieux passé dont tout le reste a découlé. Depuis l'annonce de la reprise de cet événement par l'équipe qui m'entoure, nous avons été approchés par de futurs participants qui regorgent de bonnes idées. Il nous faut maintenant poursuivre le travail de fond, afin de séduire et surprendre. Je peux vous assurer que la motivation est énorme… »

D'ici la fin de l'année, des informations plus précises seront distillées via les différents médias du R.A.C. Spa et les partenaires, déjà nombreux, de l'événement. L'histoire est définitivement en marche...

Photo : Jean-François & Jérôme Fiasse

www.racspa.be

